

Conductor

Cuerpo de Intendencia

Época Alfonso XIII

Conductor del Cuerpo de Intendencia, con uniforme de diario declarado reglamentario por Real Orden Circular de 20 de junio de 1914.

Lleva gorra de plato con visera y barboquejo de cuero, en el frontis el distintivo de automovilista bajo el emblema de Intendencia, todo ello dorado. Uniforme de tela caqui verdosa oscura, guerrera con una hilera de siete botones dorados, hombreras del mismo tejido, bolsillos con solapa y cuello recto con el emblema del Cuerpo en metal dorado. Calzón, polainas de cuero avellana y borceguíes. Cinturón de cuero con cartucheras y hebilla metálica dorada, también con el emblema del Cuerpo.

En el tahalí de cuero negro lleva un machete-bayoneta modelo 1913. Guarnición de acero con anclajes para armar el mosquetón, puño compuesto por dos cachas de madera cuadrillada. Hoja recta con vaina de cuero con brocal y contera de hierro.



Distintivo de automovilista
bajo el emblema del Cuerpo
de Intendencia



MACHETE-BAYONETA
modelo 1913
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

